

岩見沢市で生産者交流会・トーケセツシヨン

マツコさんからは「北海道が日本の食を支える主戦場になる。日本を支えるつもりで頑張ってほしい」と道産米への期待を呼びかけられました。

8月8日（金）岩見沢市「市民会館まなみ」にて全道の各JAや生産組織などの関係機関で「生産者交流会・トーケセツシヨン」が開催されました。

講話中心の第一部とトーケセツシヨンの第二部で構成され、第一部ではホクレンから米の情勢と北海道米の取組の報告がされ、また日本生活協同組合連合会より道産米に対する生協組合員の声が紹介されました。

第二部ではTEAM NACS森崎博之さんとリモート参加のマツコ・デラックスさんをゲストにトークセツシヨンが行われました。



AKABIRAベース お盆イベント

8月12日から15日までの4日間、赤平市「AKABIRAベース」前の特設テントにて、恒例のお盆のイベントが開催され、赤平市の生産者で収穫された甘さ際立つ、ゆでたての「とうきび」、まごころを込めて育てられた「盆花」などが販売されました。多くの方が訪れ、赤平の味覚を楽しみお墓参りでお供えする「盆花」を購入していました。

